



# FRIEDRICH-MAGNUS-GESAMTSCHULE

Kooperative Gesamtschule des Landkreises Gießen  
Offene Ganztagschule

Friedrich-Magnus-Gesamtschule, 35321 Laubach

An die  
Erziehungsberechtigten  
der neuen Klassen F5

*Friedrich-Kellner-Straße 3  
35321 Laubach*

*Telefon (0 64 05) 30 21  
Fax (0 64 05) 12 32*

*Laubach, 02.08.21*

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

damit Sie bereits jetzt schon ein gewisses Maß an Planungssicherheit erhalten, habe ich hier wichtige Informationen für Sie und euch zum Schuljahresbeginn am 30.08.2021 zusammengestellt:

## I. Aufnahmefeier

Aufgrund der zu Schuljahresbeginn 2021/2022 geplanten besonderen Schutzmaßnahmen (Präventionswochen) müssen wir auf eine Aufnahmefeier in Präsenzform für unsere neuen Schüler\*innen leider verzichten. Stattdessen werden wir unsere neuen Schüler\*innen mittels eines Videos begrüßen. Dieses Video wird dann während der ersten Schulwoche (30.08. – 05.09.2021) auf der Homepage der Friedrich-Magnus-Gesamtschule eingestellt. Hier werden alle Ehrengäste, die normalerweise Sie und euch vor Ort begrüßen würden, ein Grußwort sprechen.

## II. Ablauf der ersten Schulwoche

### a) Erster Schultag, 30.08.2021

Bitte bringen Sie Ihre Kinder am ersten Schultag, Montag, 30.08.2021 um 10.00 Uhr auf unseren Hauptschulhof.

Den Hauptschulhof erreichen Sie entweder über einen Fußweg, der zwischen dem Schwimmbad und dem Sportplatz hinaufführt oder über die Außentreppe vorbei an unserem Kletterschornstein. Parken können Sie am Schwimmbad oder in der Friedrich-Kellner-Straße. Bitte parken Sie nicht auf den Bediensteten-Parkplätzen oben an der Bushaltstelle der FMG.

Auf dem Hauptschulhof werden Ihre Kinder von den jeweiligen Klassenlehrkräften in Empfang genommen.

Nach derzeitigem Planungsstand übernehmen folgende Lehrkräfte die neuen Klassen:

F5a: Herr Sven Feuchert

F5b: Frau Laura Kummer

F5c: Frau Sabrina Bambey-Ermel

Bitte geben Sie den Klassenlehrkräften während der Übergabe die „Einverständniserklärung zur Corona-Testung“ ab. (Einige haben diese neue Einverständniserklärung schon am Ende des vergangenen Schuljahres in der Theodor-Heuss-Schule abgegeben. Dann liegt diese Vollmacht bei uns bereits vor.)

Bitte denken Sie unbedingt daran; denn ohne diese Vollmacht, darf Ihr Kind die Schule nicht betreten. (Im Notfall muss ein negativer Test-Nachweis aus einem Bürgertestzentrum vorgelegt werden.)

Ist dies geklärt, nehmen die Klassenlehrerinnen und -lehrer die Kinder mit in die Klassenräume. Dort wird zunächst der altbekannte Corona-Schnelltest vorgenommen. Danach bekommen die Kinder ihren Stundenplan und lernen sich und ihre Lehrer\*innen kennen.

Der erste Schultag endet nach der sechsten Stunde um 13.05 Uhr.

Ihre Kinder haben nun die Möglichkeit mit den Bussen nach Hause zu fahren.

Da das für viele neu ist, habe ich alle Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 6 animiert Ihren Kindern, den neuen Fünfern, Hilfestellung zu geben. Das heißt, Ihre Kinder bekommen gezeigt, wo sie sich anzustellen haben und die Sechstklässler stehen für allerlei Fragen zur Verfügung. Diese beiden Jahrgänge (F5 + F6) sind nach der sechsten Stunde die einzigen, die mit den Bussen nach Hause fahren. Die höheren Jahrgänge sind schon nach der 4. Stunde (Jahrgänge 7 + 8) und nach der 5. Stunde (Jahrgänge 9 und 10) mit den Bussen nach Hause gefahren.

Die Laufkinder innerhalb Laubachs werden ebenfalls von Sechstklässlern begleitet (beispielsweise durch den Schlosspark).

b) Dienstag und Mittwoch, 31.08. und 01.09.2021

Am Dienstag und am Mittwoch, 31.08. und 01.09.2021, haben Ihre Kinder 1.- 4. Stunde Unterricht.

c) Donnerstag und Freitag, 02. und 03.09.2021

Ab Donnerstag, 02.09.2021, haben Ihre Kinder dann 1.- 6. Stunde Unterricht.

d) Beginn der Ganztagsangebote

Die Ganztagsangebote starten frühestens ab der dritten Schulwoche, also ab 13.09.2021.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

gez.: Jörg Steiß

Förderstufenleiter